

## résidences immobilier

Cette charmante villa provençale est un véritable havre de paix, offrant un cadre idyllique pour se ressourcer. Avec ses cinq chambres lumineuses, sa superbe piscine et son grand parc, elle est parfaite pour accueillir famille et amis lors de moments inoubliables. Son emplacement à proximité du village permet de profiter à la fois de la tranquillité et des commodités à portée de main. Une véritable invitation à la détente et au bien-être dans un cadre enchanteur.

This charming Provençal villa is a true haven of peace, offering an idyllic setting to recharge your batteries. With its five bright bedrooms, its superb swimming pool and its large park, it is perfect for welcoming family and friends for unforgettable moments. Its location near the village allows you to enjoy both tranquility and amenities within easy reach. A true invitation to relaxation and well-being in an enchanting setting.

## **MAGREY & SONS MOUGINS**

68, Place Du Commandant Lamy - 06250 MOUGINS

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





